



## “Que se serene y respete”: Mier a Barbosa tras retirarle amistad a Noroña



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, exigió serenidad y respeto al gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, quien llamó a evitar la imposición del legislador como candidato a la gubernatura de la entidad y retirarle su amistad al petista Gerardo Fernández Noroña por respaldar al líder de la bancada guinda en el Palacio de San Lázaro.

Fernández Noroña participó el sábado en la presentación del informe de actividades de Mier y, en ese contexto, llamó a Barbosa a la unidad, argumentando que el diputado federal tiene “merecimientos” para convertirse en el abanderado de Morena a la gubernatura de Puebla.

Barbosa respondió esta mañana a Noroña y dijo que la unidad depende de los procesos democráticos para definir candidatos.

“¿Ya Fernández Noroña? Ven a ayudar a Mier, a Mier le hace falta mucho tu ayuda. Aquí se te apreciaba y se te respetaba, perdiste a un amigo, te lo digo para que ya no andes haciendo tik toks y ese tipo de payasadas, perdiste a un amigo, a alguien que te apreciaba y siempre te apreció y te respetó”, tronó el gobernador.

En entrevista, Mier salió a la defensa de Fernández Noroña, a quien calificó como un político serio, congruente, apasionado e intenso, al tiempo de expresarle su gratitud por su acompañamiento.

“Yo le pido solamente (a Barbosa) que se serene y que respete. Gerardo Fernández Noroña es un activo muy importante de la cuarta transformación. Es vicecoordinador del PT, él me acompañó como



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>MILENIO</b>	0	30/08/2022	LEGISLATIVO

vicecoordinador, somos aliados con el PT, hemos hecho sinergia. El proyecto de transformación, las reformas constitucionales, la aprobación del presupuesto para darle forma no sería posible si no contáramos con el apoyo del PT”, puntualizó.

<https://www.milenio.com/politica/serene-respete-mier-barbosa-retirar-amistad-norona>